Pueblos Blancos Y Rincones De Cádiz

Dia 1: ORIGEN - COSTA DE CÁDIZ

Salida desde los puntos establecidos dirección Costa de Cádiz. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada al hotel, cena y alojamiento.

Dia 2: SANLÚCAR DE BARRAMEDA - VEJER DE LA FRONTERA

Desayuno y salida dirección Sanlúcar de Barrameda, localidad del vino Manzanilla donde destaca la desembocadura del río más importante de toda Andalucía, el Guadalquivir. Tendremos la oportunidad de visitar su casco histórico y dispondremos de tiempo libre para poder degustar los famosos langostinos de Sanlúcar. Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde, a través de la ruta del Atlántico, llegaremos a Vejer de la Frontera, preciosa localidad que se presta a todos los tópicos arquitectónicos de los pueblos andaluces: calles empedradas, pequeñas callejuelas y patios llenos de color con multitud de plantas y flores. Realizaremos acompañados de guía oficial la visita. Pasearemos por el recinto amurallado, conociendo las puertas de acceso a la muralla, historia, artesanía, fiestas, tradiciones y visitaremos monumentos como el castillo, la Casa del Mayorazgo (que incluye los patios andaluces) y la torre vigía, desde donde tendremos unas maravillosas vistas a África. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



Dia 3: EXCURSIÓN OPCIONAL A BAELO CLAUDIA Y TARIFA

Estancia en el hotel en régimen de media pensión (desayuno y cena) con posibilidad de realizar excursión opcional de día completo a Baelo Claudia y Tarifa con guía oficial en Baelo Claudia (Ver precio en las páginas 6-8). Comenzaremos visitando el Conjunto Arqueológico de Baelo Claudia, una de las ciudades romanas mejor conservadas de España. Tiempo libre para el almuerzo (por cuenta del cliente). Por la tarde, visita de Tarifa, importante punto estratégico ante incursiones piratas y enclave militar frente a las flotas inglesas de Gibraltar, y donde, paseando por su centro histórico, se puede descubrir su época islámica.

Dia 4: CÁDIZ

Desayuno y salida para visitar Cádiz con guía oficial, que, conocida como la "Tacita de Plata", se abre como un balcón sobre el océano. Comenzaremos con una panorámica en bus, con la que descubriremos

tanto la ciudad como la costa y algunos de los monumentos y barrios más representativos. Finalizaremos en la Plaza de Sevilla, desde donde comenzaremos la visita a pie por el centro histórico. Pasearemos por sus plazas, como la de San Juan de Dios, la. de Mina, la de las Flores, la de la Catedral, la del Ayuntamiento, etc., y por sus calles y barrios principales como el Paseo de Canalejas, la Calle Ancha o el Barrio del Populo. Tiempo libre para el almuerzo (por cuenta del cliente) y para seguir paseando por esta preciosa ciudad. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



Dia 5: JEREZ DE LA FRONTERA - MEDINA SIDONIA

Desayuno y salida dirección Jerez de la Frontera, conocida internacionalmente por sus vinos, caballos y por ser núcleo fundamental del flamenco. Opcionalmente podremos visitar la Real Escuela Ecuestre para admirar el "Baile de los Caballos Andaluces" (Ver precio en las páginas 6-8). Regreso al hotel para el almuerzo. Por la tarde, salida

para realizar acompañados de guía oficial la visita de Medina-Sidonia, fundada por los fenicios y dominada por los árabes hasta la conquista cristiana de Alfonso X en 1264. Accederemos al interior para pasear por la historia, descubrir y conocer entre sus calles, vestigios y huellas de las distintas civilizaciones que forman parte de la memoria y el legado histórico de la localidad, como pueden ser el Convento de Arriba, la Portada de la Iglesia Prioral Santa María la Coronada, la Puerta de Belén, el Arco de La Pastora, la Iglesia de Santiago, el Convento de Abajo y Plaza de España. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

Dia 6: EXCURSIÓN OPCIONAL A PUEBLOS BLANCOS

de la Plaza del Cabildo, donde resalta la Iglesia de Santa María.

Estancia en el hotel en régimen de media pensión (desayuno y cena) con posibilidad de realizar excursión opcional de día completo a Pueblos Blancos con almuerzo en restaurante (Ver precio en las páginas 6-8). Comenzaremos en Ubrique, cuna de la piel. A continuación, visitaremos Arcos de la Frontera, el más poblado y extenso de la comarca de la Sierra de Cádiz. Esta localidad está ubicada sobre una peña rocosa y en su punto más alto, se encuentran sus monumentos principales alrededor

Dia 7: COSTA DE CÁDIZ - ORIGEN

Desayuno y a las 4:30 horas (salvo indicación contraria por parte del asistente en destino), salida hacia el punto de origen. Breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada y fin de nuestros servicios.

Características del circuito

Incluye

- · Autocar durante todo el recorrido
- · Asistente en destino durante todo el circuito
- \cdot 6 noches en hotel 4* en Costa de Cádiz, Jerez o alrededores
- · Estancia en régimen según programa (agua/ vino incluido en almuerzos y cenas)
- · Visita con guía oficial de Vejer de la Frontera, Cádiz y Medina Sidonia
- · Seguro de viaje

No Incluye

- \cdot Extras en el hotel, tales como minibar, llamadas telefónicas, etc.
- · Todo aquello no especificado en el itinerario y en "El precio incluye".
- · Entradas a monumentos y guías locales no indicados en el itinerario como incluido.

Excursiones Incluidas

- · Sanlucar (medio día).
- · Vejer (medio día con guía oficial).
- · Cádiz (día completo con guía oficial de medio dia).
- · Jerez de la Frontera (medio día).
- · Medina Sidonia (medio día con guía oficial).

Excursiones Opcionales

- · Baelo Claudia Tarifa (Día completo, con guía oficial en Baelo Claudia).
- · Entradas a la Real Escuela Ecuestre.
- \cdot Pueblos Blancos (día completo con almuerzo en restaurante).